

## ABSTRAK

Dedi Suyandi. 2017. *Pengaruh Produktivitas Pembiayaan Mudharabah dan Peningkatan Modal Usaha Anggota Terhadap Pendapatan Anggota BMT Mardhotillah Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang..*

Penelitian ini di latarbelakangi oleh bahwa produktivitas pembiayaan mudharabah dan peningkatan modal akan berpengaruh terhadap pendapatan atau keuntungan bagi anggota BMT. Semakin modal usaha ditingkatkan maka semakin tinggi pula keuntungan yang diperoleh. Penelitian ini difokuskan kepada seberapa besar pengaruh produktivitas pembiayaan mudharabah dan pemberian modal terhadap pendapatan anggota BMT Mardhotillah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh produktivitas pembiayaan Mudharabah dan peningkatan kapasitas Usaha Mikro Kecil (2) Seberapa besar produktivitas pembiayaan mudharabah dan peningkatan modal usaha anggota terhadap peningkatan pendapatan anggota (pedagang) Usaha Mikro Kecil dan (3) Seberapa besar pengaruh produktivitas pembiayaan mudharabah dan peningkatan modal usaha anggota terhadap tingkat pendapatan anggota BMT Mardhotillah Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang.

Penelitian ini mendasarkan kepada tiga teori produktivitas, struktur modal dan pembiayaan mudharabah. Ketiga teori saling berkaitan sama lain sehingga akan jelas posisi penelitian antara teori dan praktik.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptive-analitis yaitu suatu metode dengan cara mengambil masalah atau memusatkan perhatian kepada masalah-masalah sebagaimana adanya saat penelitian dilaksanakan dan hasil penelitian yang kemudian diolah dan dianalisis untuk diambil kesimpulannya dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Teknik pengumpulan data dengan ilmu statistik dengan uji korelasi parsial, korelasi simultan, dan uji regresi.

Berdasarkan data ditemukan bahwa (1) Produktivitas pembiayaan Mudharabah dan peningkatan kapasitas Usaha Mikro Kecil di BMT Mardhotillah Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang tidak berpengaruh signifikan terhadap peningkatan kapasitas usaha mikro kecil di BMT Mardhotillah; (2) Besarnya produktivitas pembiayaan mudharabah dan peningkatan modal usaha anggota terhadap peningkatan pendapatan pedagang Usaha Mikro Kecil di BMT Mardhotillah Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang yaitu dilihat dari *R Square* dalam *Model Summary* diketahui nilai koefisien determinasi (*R square*) sebesar 0.064, ini berarti hanya 6,4 % terhadap pendapatan usaha sedangkan sisanya ( $100\% - 6,4\% = 93,6\%$ ) dijelaskan oleh sebab-sebab yang lain di luar regresi ini dan (3) Besarnya pengaruh produktivitas pembiayaan mudharabah dan peningkatan modal usaha terhadap tingkat pendapatan anggota BMT Mardhotillah bernilai signifikansi tinggi yaitu dengan nilai  $\text{Sig. } 0.000 < 0,05$  yang berarti berpengaruh signifikan dengan tingkat prosentase kepercayaannya 95% terhadap pendapatan anggota BMT Mardhotillah, dilihat dari *R Square* dalam *Model Summary* diketahui nilai koefisien determinasi (*R square*) sebesar 0.254, (25,4 %) yang mengandung arti bahwa 25,4 % terhadap pendapatan anggota. Pengaruhnya cukup kuat.

Kata Kunci : Produktivitas Pembiayaan, Peningkatan Modal Usaha Anggota, Pendapatan Anggota BMT Mardhotillah.

## ABSTRACT

Dedi Suyandi. 2017. The Effect of Mudharabah Financing Productivity and Increase of Member's Member Capital on Member Revenue BMT Mardhotillah Tanjungsari Sub-district Sumedang Regency

This research is in the background that mudhorobah's financing productivity and capital increase will affect income or profit for BMT members. The more business capital is increased the higher the profits will be gained. This study focused on how much influence the productivity of mudhorobah financing and the provision of capital to the income of BMT Mardhotillah members.

This study aims to determine (1) the effect of Mudharabah financing productivity and capacity building of Micro Small Enterprises (2) How big the productivity of mudharabah financing and increase the member's business capital to increase the income of members (traders) Micro Small Enterprises and (3) How much influence the productivity of financing Mudharabah and increase of member's member's capital to income level of BMT member Mardhotillah Tanjungsari Sub-district Sumedang Regency.

This research is based on three theories of productivity, capital structure and mudharabah financing. The three theories are related to each other so that it will clear the research position between theory and practice.

The research method used is descriptive-analytical method that is a method by taking the problem or focusing to the problems as they are when the research is done and the results of the research are then processed and analyzed to be taken conclusion with quantitative research approach. Technique of collecting data with statistical science with partial correlation test, simultaneous correlation, and regression test.

Based on the data, it is found that (1) Mudharabah financing productivity and capacity building of Small Micro Business in BMT Mardhotillah Tanjungsari Sub-District Sumedang Regency has no significant effect on capacity improvement of small micro business in BMT Mardhtollah; (2) The amount of mudharabah financing productivity and the increase of member's business capital to increase the income of Merchant of Small Micro Business in BMT Mardhotillah Tanjungsari Subdistrict of Sumedang Regency that is seen from R Square in Summary Model known coefficient of determination (R square) of 0.064, this means only 6, 4% of business income while the rest (100% - 6.4% = 93.6%) is explained by other causes beyond this regression and (3) The magnitude of the effect of mudharabah financing productivity and the increase of venture capital on the income level of BMT members Mardhotillah has high significance value with Sig value.  $0.000 < 0.05$  which means significant influence with the percentage of confidence 95% to revenue of BMT member Mardhotillah, seen from R Square in Summary Model is known value of coefficient of determination (R square) equal to 0.254, (25,4%) which means that 25 , 4% to member's income. The influence is quite strong.

**Keywords:** Productivity Financing, Increase Member Business Capital, Revenue Member BMT Mardhotillah.

## الملخص

وهذا البحث في أعقاب الزيادة أن التمويل المضاربة الإنتاجية ورأس المال يؤثر على الإيرادات أو الأرباح لأعضاء BMT. أكثر وتحسين رأس المال العامل، وارتفاع الأرباح. وركزت هذه الدراسة على مقدار التمويل المضاربة الإنتاجية النفوذ وتوفير رأس المال إلى الإيرادات أعضاء BMT Mardhotillah. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد (1) تأثير التمويل الإنتاجية المضاربة وبناء قدرات الصغرى والصغيرة (2) الإنتاجية كيف كبيرة من التمويل وزيادة رأس المال الشركات الأعضاء لزيادة الدخل الأعضاء (التجار) الصغرى والصغيرة، و (3) كم تؤثر على الإنتاجية للتمويل المضاربة ورأس المال الاستثماري عضوا تحسين مستويات الدخل ضد BMT عضوا Mardhotillah تانجونغساري سوميدانغ.

ويستند هذا البحث على ثلاثة نظريات الإنتاجية، وهيكل رأس المال للتمويل. هذه النظريات مترابطة ثلاثة لبعضها البعض بحيث واضحة حتى موقف البحثي بين النظرية والتطبيق. الطريقة المستخدمة هي طريقة وصفي

التحليلية هو طريقة من خلال اتخاذ المشكلة أو التركيز على القضايا كما أجريت في الوقت الحاضر البحوث ونتائج البحوث وتم معالجتها وتحليلها من أجل النتائج التي توصل إليها منهج البحث الكمي رسمها. تقنيات جمع البيانات مع العلم الإحصائي مع اختبار الارتباط الجزئي، والارتباط في وقت واحد، والانحدار.

واستنادا إلى البيانات وجدت أن (1) الإنتاجية المضاربة التمويل وبناء القدرات في BMT الصغرى والصغيرة وMardhotillah تانجونغساري سوميدانغ تأثير كبير على أي زيادة في قدرة المؤسسات الصغيرة ومتناهية الصغر في BMT (2) Mardhotillah) كمية إنتاجية التمويل وزيادة رأس المال الشركات الأعضاء على زيادة تاجر الإيرادات مايكرو الصغيرة في BMT Mardhotillah تانجونغساري سوميدانغ، وهي من حيث R ساحة في نموذج ملخص قيمة معروفة من معامل التحديد (R مربع) من 0064، وهذا يعني أن 6 فقط 4٪ من الإيرادات، في حين أن بقية (100٪ - 6.4٪ = 93.6٪) ويفسر أسباب أخرى خارج هذا الانحدار و (3) قيمة الإنتاجية تأثير التمويل وجهود زيادة رأس المال ضد BMT عضوا مستوى الدخل يستحق Mardhotillah ذات أهمية عالية بقيمة سيح.  $0.05 > 0.000$ ، مما يعني تأثير كبير مع نسبة 95٪ على الدخل الاعتقاد BMT أعضاء Mardhotillah، يرى من R ساحة في نموذج ملخص قيمة معروفة من معامل التحديد (R مربع) من 0254، (25.4٪)، مما يعني أن 25، و 4٪ من دخل أعضاء. لديها تأثير قوي.

الكلمة الرئيسية : الزيادة أن التمويل , الإنتاجية ورأس المال لأعضاء, أكثر وتحسين رأس المال العامل